



## **Mesa de debate / Cynthia López Castro (Diputada- PRI) / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Sobre la minuta por la cual reclama la diputada María Clemente García, yo voté en la Comisión de Justicia a favor de que se prohibieran y se turnó al pleno. Hay una Coordinación de Programación de los Trabajos Legislativos, pero se están desarrollando en estos días muchos movimientos políticos que, por ejemplo, implican licencias. Prácticamente 3, 4 o 5 nuevos legisladores rinden protesta, no hay entonces mucha estabilidad en los trabajos legislativos, las minutas que se están discutiendo y aprobando son de consenso. Pero en este caso, yo tengo la satisfacción de haber cumplido a nivel de comisiones y espero que el pleno lo programe”, comentó el diputado Hamlet García”.

“Estamos a favor de que se tipifique como delito, yo en lo particular soy progresista, fui de las promotoras en la Constitución de la Ciudad de México de que tuviéramos derechos y libertades, como el derecho a decidir el aborto, los matrimonios del mismo sexo y la adopción homoparental. Creo que esta legislatura ha sido muy conservadora, porque hay varias minutas que no han pasado al pleno, como el matrimonio igualitario que no lo han querido aprobar y vamos dos legislaturas que lo estamos impulsando. Hay un grupo de diputadas progresistas que queremos legislar en el tema, partiendo del punto de que deben tener los mismos derechos, independientemente de tu preferencia sexual”, expresó la legisladora Cynthia López.

[https://drive.google.com/file/d/1SI\\_kLFCFQwX766mWdwp8obvmGWNhl8rYz/view](https://drive.google.com/file/d/1SI_kLFCFQwX766mWdwp8obvmGWNhl8rYz/view)